

BOLETÍN NO. 372 ->>

53 cuentos breves, 26 poesías, 8 críticas literarias y 7 críticas de arte, fueron las recibidas en el certamen nacional universitario.

Participaron alumnos de la Ciudad de México, Zacatecas, Torreón, Michoacán, así como otras entidades del país.

Una vez más, la máxima casa de estudios de la entidad, celebró la palabra y el arte mediante los concursos literarios 2018 de poesía “Desiderio Macías Silva”, narrativa “Elena Poniatowska”, de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio, así como el de Crítica de Arte de los estudiantes de licenciatura “Universidad Autónoma de Aguascalientes”, con la participación de 94 trabajos universitarios de alumnos provenientes de la Ciudad de México, Zacatecas, Torreón, Michoacán, por mencionar algunas entidades del país.

Al encabezar este evento, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, enfatizó la importancia de que los estudiantes participen en certámenes que propicien la creación literaria y la crítica de arte, sin importar el área de estudios en la que se estén formando, pues la creatividad artística y humanista es parte esencial para el desarrollo integral de los universitarios del país.

De igual forma, García Rubalcava, recalcó que, a través de las diversas manifestaciones culturales, se sensibiliza al ser humano para resolver de mejor manera las diversas problemáticas sociales, por lo que consideró que es necesario incluir desde la educación asignaturas alusivas al arte y la cultura como parte esencial de cada uno de los planes académicos.

Alejandra García Díaz, estudiante de la carrera de Letras Hispánicas de la UAA, fue la ganadora del décimo premio de poesía “Desiderio Macías Silva”, con su obra titulada “Grave”; además, se otorgaron menciones honoríficas a Alfonso Torres Galván, alumno de la licenciatura en Música de la Autónoma de Aguascalientes y a Jesús González Mendoza, estudiante de la Facultad de Letras de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Para la edición 2018 del concurso de narrativa “Elena Poniatowska” de cuento breve el premio fue para Miguel Ángel Morales Aguilar, alumno de la especialidad en Español de la Escuela Normal Superior de La Laguna; mientras que las menciones honoríficas las obtuvieron Gonzalo Sánchez de Tagle Pérez Salazar, quien cursa la carrera de Historia en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y Andrea Estrada Villareal, estudiante de Letras Latinoamericanas de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAM).

Asimismo, Valeria García Torres, también alumna de Letras Hispánicas de la UAA, resultó triunfadora del quinto concurso de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio”; además en este mismo certamen, Jonavy Escareño Dávalos de la Universidad de Guadalajara (UdG), obtuvo mención honorífica.

Finalmente, en el quinto premio de Crítica de Arte de los estudiantes de licenciatura

“Universidad Autónoma de Aguascalientes”, resultó como ganador Juan Carlos Buenrostro García, quien pertenece al programa académico de Ciencias del Arte y Gestión Cultural.

Cabe señalar que además de los reconocimientos, los ganadores recibieron una carpeta gráfica con la obra del artista aguascalentense Cristóbal Méndez, titulada “Estudio del origen de la rectitud”, obsequio que fortalece la promoción y difusión de la creación artística local.

